

Das Windradfeld

Die SchülerInnen bauen jeweils zu zweit ein großes Windrad nach klassischer Bauart. Es wird an eine Latte befestigt und im Sand verankert. So entsteht ein Feld aus vielen Windrädern. Die Räder werden mit Klebepunkten dekoriert, hier können die Teilnehmenden ihrer Kreativität freien Lauf lassen. Ein Mix aus Gestaltung und Technik ein Erfolgserlebnis und eine tolle Gruppenarbeit. Die Windräder sind ca. 100 cm groß und werden an 150 cm lange Latten befestigt. Zum Transport können sie wieder auseinander genommen werden.

Material:

- Milchtütenkarton
- Klebepunkte
- Holzlatten
- Befestigungsmaterial

